ECONOMIST & JURIST



Redacción



Nueva área de Jurídico Laboral en AGM Madrid

Tras el crecimiento y la consolidación de los servicios legales en la oficina de Madrid de AGM Abogados, se acaba de crear una nueva área y con ella se incorpora un nuevo miembro al equipo de AGM Madrid. Se trata de **Elia Pizarro Pérez** del departamento Jurídico Laboral.

Esta decisión forma parte de la estrategia comercial y de marca de AGM Abogados del 2022, en la que se ha ido **contratando un grupo mayor de profesionales y especialistas que trabajan en la firma**. En esta ocasión la decisión tomada ha sido la de incorporar al equipo de AGM Madrid un miembro nuevo para ofrecer a todos sus clientes un servicio integral de Jurídico Laboral. Este departamento se encargará de asesorar a empresas nacionales y multinacionales para gestionar de manera estratégica su personal, cumpliendo con la normativa laboral y de Seguridad Social vigente.

Asimismo, con la entrada de la abogada Pizarro, el **departamento de Laboral** asesorará a los clientes en temas de: auditoría laboral, negociación colectiva,

•••